

Editorial

De nuevo nos toca hacer balance del año para nuestra querida Sociedad Hipnológica Científica: ha habido aspectos muy positivos y también una pérdida importante.

La pérdida a la que me refiero es la de nuestro compañero y amigo Ian Brownlee, que nos dejó en septiembre y que fue un puntal destacado en nuestra sociedad. En este número le dedicamos un pequeño homenaje.

En cuanto a los aspectos positivos, Hipnológica ha pasado a formar parte en este año de la *European Society of Hypnosis* en el apartado de sociedades constituyentes. El ser reconocido por la ESH supone para nosotros un espaldarazo notable de la actividad que hemos venido desarrollando desde 2009.

Como consecuencia de lo anterior, hemos aumentado considerablemente nuestro contacto con sociedades de otros países y hemos tenido la oportunidad de participar como ponentes en el Congreso de la ESH que se celebró en Antalya (Turquía).

También este año tuvimos un interesante simposio en torno al empleo de la hipnoterapia en la prevención del suicidio, en el que descubrimos aportaciones muy útiles para el manejo de un tema tan difícil.

Por lo demás, el presente número es probablemente el más internacional que hemos tenido hasta ahora y agradecemos a autores de nuestro país y también de otras latitudes sus contribuciones para nuestra revista; es posiblemente el ejemplar de más alto nivel que hemos publicado hasta la fecha, y esperamos mantener esta tendencia ascendente para que nuestros lectores y seguidores tengan información adecuada a sus inquietudes sobre el trabajo que se está haciendo en torno a la hipnosis clínica en todo el mundo.

El año 2024 aparece como prometedor, con muchos proyectos que esperamos se conviertan en realidad gracias al esfuerzo de todos los miembros de Hipnológica y también de otros expertos que nos prestan su apoyo.

Nuestros mejores deseos para estas fiestas y para el año nuevo.

Isidro Pérez Hidalgo

Psicólogo Clínico

Presidente de la Sociedad Hipnológica Científica

